

日本共産党
流山北部後援会

施行70年 改めて平和憲法守ろう 国民監視の共謀罪許すな!

20年までに憲法を改悪すると突然言い出しました。「違憲」の自衛隊を改めるのでなく、自衛隊に憲法を合わせるため、9条に3項を加え自衛隊

20年までに憲法を改悪すると突然言い出しました。「違憲」の自衛隊を改めるのではなく、自衛隊に憲法を合わせるため、9条に3項を加え自衛隊

国民自体がお互いに監視しあう社会をもたらします。スペイ密告奨励の暗黒社会です。この悪法を担当する金田法務大臣自身が答弁に窮し役人に助けを求めるほどあいまいな内容です。ものが言えなくなつてからでは鬭えません。直ちに廃案に。また、安倍首謀は20

国会は「共謀罪」で緊迫しています。これは国民の心の中まで監視するもので、一般の人がすべて対象となるだけでなく、

三エースあすなろ

2017年5月
第219号

菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 順郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

見学会の実施や市との話し合いなどに取り組みました。また、葬儀場が山にも建設してほしいとの要望が出されました。

質問時間短縮は議員数減と同じ



2017年流山憲法集会（九条の会・流山主催）が5月14日（日）流山市生涯学習センターで、ド

江山
書法集会
従順な羊でなくヤギになろう

を明記し、2項（戦力不保持）を死文化するといふ今まで自民党案にもない、「日本会議」幹部の発案を入れたもの。総理大臣が憲法を守る立場を投げ捨てた『憲法違反』の行為です。

日本共産党は15日志位和夫委員長を本部長に「憲法9条改悪阻止闘争本部」を設置し、国会の内外で大闘争を広げると表明しました。

5月14日 5月13日の ておひぐく

A small, light blue square icon containing a white envelope symbol with a diagonal line through it, indicating an email has been sent.

3. 目議金の報告する植田和子議員

て貰ふ振りをして詫も田代によく聞けようとしたがつたと聞いて愕然としました。

そこで出された御意見の中で特に衝撃を受けたことがあります。

の方に参加していただけた
本当にありがとうございました。

5月14日 5月13日の
土曜日、森の図書館で教
育福祉委員としては最後
の市議会主催の議会報生
会がありました。

大人も子どものお守りになるような行動をとらないといけないと悪いです。逃げないで正面から向き合わないといけないと思います。

「やめなれど」と毅然とした態度でやつの場に立つて誰もが見入る程の環境を作った。学校、P-T-A、地域でもある努力が必要だと思つた。」「やめなれど」しかし、のは豊城がいつまわが、少しむかう教えるだけでは

和子です
□□□□□
て考え方」など人として
大事なことを学校でも
家庭でも、地域でも子ども
たち教へやさしく育て
守る気持ちでいたなければ

戸惑いがある。公明党も及び腰だが、いつものことで腰が引けたぶりをしてついていくのだろう。改憲推進派の柱になつてゐるのは日本会議といふ得体のしれない寄せ集め、それを支える神社本庁。オリンピックの年を汚す祈祷に負けてなるものか。

ひ付けられ思つていいと思つていい
は国民はするのだと
うか。2020年には総理やりたいと
の開催時規約を変更するのだと
大臣である自民党の規約を変更するのだと
えて任期延長をさせた▼
共謀罪を決めないとオリンピックが開催できないと國民を脅し、いまままでオリンピックまでに憲法

ヘッドライト

ツの祭典として日本の若者たちのみならず世界の人々が人間の限界に挑戦する年とは歴史ある日本憲法が死んでいたんだ年。スポーツの分裂させ、反対する人たちを黙らせて抑圧することを心躍らせながら見守る年のはずなのに、国民を安倍総理は何でもかんでもオリンピックに結び付けられついてくるのだろうと思つていらうか。2020年の開催時大臣であつて任期延長をさせた共謀罪を決めないとオリンピックが開催できないといつもと国民を脅し、いままたオリンピックまでに憲法九条を変えると突如いつづいた▼自民党の中にも戸惑いがある。公明党も及び腰だが、いつものことで腰が引けたふりをしてついていくのだろう。改憲推進派の柱になつてゐるのは日本会議というオリンピックの年を汚す祈祷に負けてなるものか。得体のしれない寄せ集めそれを支える神社本庁。

